

## Referenzobjekt Einfamilienhaus in Mannheim: Wärmedämmverbundsystem mit Dämmstoffen aus Neopor®

- Energetische Sanierung eines EFH aus dem Baujahr 1972
- Gebäudenutzungsfläche: 100 m<sup>2</sup>
- Dauer der Dämmmaßnahme und Dachsanierung: 3 Monate
- Ergänzungsmaßnahmen: Neue Heizungsanlage, neue Fenster
- Eigentümer:

„Über die Dämmung habe ich mir Gedanken gemacht, als die Fassade zu bröckeln begann. Die Dämmung wurde zusammen mit der Dachsanierung durchgeführt und hat drei Monate gedauert. Jetzt zieht es endlich nicht mehr und das Haus ist viel gemütlicher.“

